

Dachauer Nachrichten

Dienstag, 5. Juli 1994



Freuen dürfen sich die Schachfreunde Dachau. Am Samstag, 9. Juli, wird ihre Freischachanlage in Betrieb genommen. Sie befindet sich zwischen alten Bäumen und dem Biergarten des Stadtkellers an der Brunngartenstraße und soll nicht nur von den Vereinsmitgliedern, sondern von allen Schachinteressierten in Anspruch genommen werden. Um 11 Uhr gibt es erst mal ein paar Ansprachen (von Vorstand Walter Halbwirth und OB Dr. Lorenz Reitmeier). Diese beiden bestreiten dann auch das "Eröffnungsspiel". Um 12 Uhr tragen Johann Wallner und Martin Kaltenegger eine Blindpartie aus.